

自然保護のページ 2019年6月

1. 憲章の実践 5月11日 現在 沢村 :
sawadesu@ares.eonet.ne.jp までお願いします。

+ 鳥獣・らいちょう目撃レポート

目撃日時、場所、天候と動物の様子をメール下さい。写真があれば最高です。

ただし、標高500m以上での目撃に限ります。 () 内は前年実績

らいちょう 3件(26) 鳥獣 1件(7) 昆虫 0件(0)

3/23、雑木山の会の佐藤さんが長野県虫倉山でカモシカを目撃、激写に成功

4/28、このはな山の会の志鎌さんが雷鳥沢および剣御前小舎近くでライチョウ
を

目撃、どちらも3羽の親子で散歩中?のようでした。

+ 倒木対策 1件 (13)

登山道を塞ぐような倒木は、登山者にとって危険、また踏み荒らしの原因です。

のこがあれば切断処理、頭突きしそうな木には、のこがなければ、応急処置として目立つ色テープで表示を行い、自治体あるいは私に連絡してください。

このはな山の会・京大生が大文字山で登山道整備に奮闘

+ 下山時にクリーンハイクを 0件 (3)

2. リニア中央新幹線による南アルプスの自然を壊させない署名

南アルプスを東西に貫通する長さ25kmにおよぶトンネル工事により、特に二軒小屋周辺の1000人近い作業者宿舎や毎秒2トンの湧水(大井川水量の2割)、トンネルからの残土などによる自然破壊に反対しましょう。

1586筆発送済み 澤村宅に112筆保管 全国連盟は13110筆

3. 和歌山・六十谷周辺の太陽光発電反対署名開始

11/3、近畿ブロック自然保護交流ハイクとして和歌山・六十谷近くのメガソーラーの現地調査を実施しましたが、和歌山労山より反対署名協力の要請がありました。

確かに、六十谷の計画地は信じられない程の規模で余りにも急斜面、しかも昔から多くの登山者が訪れているハイク道ですので和歌山労山の訴えに協力しましょう。

4/12、123筆手渡し 澤村宅に70筆保管

4. クリーンハイクについて

ボイスの訴えのとおり、元気よく取り組みましょう

自然保護委員会、次回は6月13日(木)